

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Trotzdem frohes Fest ;)

André Tautenhahn · Friday, December 24th, 2010

Bundespräsident Wulff ruft in seiner [ersten Weihnachtsansprache](#) zu mehr Zusammenhalt in der Gesellschaft auf. Für diese Botschaft hat er sich extra hingestellt, bisher haben die Staatsoberhäupter immer im Sitzen geheuchelt. Dies nur als Vorwarnung. Morgen Abend wird die Rede komplett im Fernsehen ausgestrahlt, falls sie dem Gerede aus dem Weg gehen wollen. Es stellt sich nur eine Frage, wie wird wohl Angela Merkel ihre Neujahrsansprache gestalten? Im Kopfstand?

Ich wünsche ihnen trotzdem ein frohes Fest und besinnliche Feiertage.



Quelle: [Klaus Stuttmann](#)

This entry was posted on Friday, December 24th, 2010 at 3:41 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.